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臺北市北投區北投國民中學學生家長會 
107學年度第六次常務委員會會議紀錄 

 
日期：108年 9月 20日     時間 19：00~21：00   地點：北投國中家長會辦公室 

 

出席情形： 應到 8人、實到 6人、列席：5人（含列席代表），如簽到單。 

報到人數（含委託）達 4人時（超過代表人數 8人的 1/2），主席宣布開會。 

 

一、主席報告： 

1. 感謝各位副會長與常委今天踴躍出席，我們已達法定開會人數，今天會議正式開始。首

先介紹今天列席常委會的 108學年度新的學校行政團隊: 陳澤民校長等五位，大家掌聲

歡迎。期待在陳校長領導下，北投國中將邁向另一個歷史新頁。 

2. 今天會議將有多個重要議題:聽取校方各處室擬定之 108學年家長會校務預算並討論，

再則是討論 108學年家長會家長代表大會時程，另則依教育局來函要求修改家長會章程

&辦法，以及委員提案家長會對外募款等議題。 

 

二、校務報告: 

(一) 校長報告:自 8/1日報到至今觀察，我投中孩子有禮貌有氣質，行政團隊認真負責，

老師教學具愛心且經驗豐富，未來我們將加強正向教育，八九年級將增加讀書策略

讀書方法之輔導，七年級將依 108新課綱規劃學習素養的學習。也希望透過家長會

安排下增加與家長的互動，期待家長們多多支持。關於今天所提家長會支援之校務

預算業經學校團隊討論濃縮精要，將由各處主任報告說明。 

       

(二) 教務處:本周一起九年級已開始第八節課後輔導，下周起七八年級將加入，未參加課

後輔導的學生將集中於簡報室及藏淵閣寫功課。夜間自習部分將配合家長會的需求

調查，學校提供安全舒適場地由家長排定輪值表後進行。家長會支援之校務預算需

求統計明細表如附件。 

 

(三) 學務處: 開學後將進行八年級校外宿營的廠商招標作業，目前配合第八節課後輔

導，尚在觀察每日 4點&5點離校人數，將再評估交通小志工派琴最適當時段。家長

會支援之校務預算需求統計明細表如附件。 

 

(四) 輔導室:學校日已於 9/7日順利舉行，家長出席率約 59%，感謝家長會提供當日工作

人員桶餐服務。家長會支援之校務預算需求統計明細表如附件。 

 

(五) 總務處:首先感謝家長會於去年度將減班後空置教室原設舊冷氣捐贈予學校，讓我們

得以汰換方式採購陸續更新，目前已將空置教室規畫為專科教室，學生得以更舒適

使用提高學習效率。今年度學校因用電度數超過契約容量遭到罰款，乃因夏季冷氣

使用需求大，而教室冷氣因年限已久效能較差，提供政府共約優良廠商給家長會參

考，可降低家長會日後汰換冷氣時採購之預算，也建議家長會得配合政府節能政策，

採購時採用一二級節能標章的機型。家長會支援之校務預算需求統計明細表如附件。 

 

三、討論議題: 



 2 

 

(一) 通過家長會校務預算: 

經討論，校務預算中(志工保險費&園藝材料費此二項)應編入會務預算，其餘各處

室所編列家長支援校務預算全數通過，請會計修正後編入家長手冊。 

 

(二) 因會議時間緊湊，授權會計與出納依 108學年會務需求編列家長會會務預算:  

    現場全員無異議通過。會務預算陳會長審閱後，請會計編入家長手冊。 

 

(三) 討論 108學年家長會家長代表大會時程: 

    經討論，決議於 10/4日下午 19:15舉行。並邀請陳校長於當日 18:30進行家長教      

育講座-我們許孩子一個未來。 

 

(四) 為符合台北市教育局公版家長會章程，討論家長代表大會修訂章程第 17條(家長

委員會每學期開會至少(一改為二)次: 

現場全員無異議通過。 

 

(五) 為符合台北市教育局公版家長會選罷法，討論家長代表大會修訂家長會選舉罷免

辦法第 10條:各年級分配比例原則如下(……..增列特教委員 1人): 

現場全員無異議通過。 

 

(六) 討論提案家長代表大會時通過授權家長委員會擬發家長會募款信: 

 現場全員無異議通過。 

 

四、臨時動議: 

提案一: 通過陳玉貴補登記 807班家長代表。 

現場全員無異議通過。 

 

五、散會。 

 

 

 

 

主席：陳柏全                                               紀錄：陳怡君 

 


